

**Gardetanz:** Erfolg der Laudaer Garden bei den Deutschen Meisterschaften in Nürnberg

## Narrengesellschaft unter den Top 5

**LAUDA.** Wenn die fünfte Jahreszeit vorbei ist, wandern dann die Gardetanzkostüme in den Schrank? Nein, denn dann treffen sich die „Besten der Besten“ zu den Deutschen Meisterschaften, die heuer in Nürnberg stattfand. Sieht man dort neben den Großen aus Nürnberg, Harsewinkel oder Baunatal auch die kleinen Vereine? Ja, und ob: Die Garden der vergleichsweise kleinen Narrengesellschaft „Strumpfkapp Ahoi“ aus Lauda tanzten neben den „Mammuts“ der karnevalistischen Tanzsportszene locker und fröhlich mit, und auch noch mit Erfolg. Neben der Pflege des Brauchtums mit Hexen, Zunftträten und Bouzen hat sich die NG Lauda mit ihren Schautänzen in Deutschlands Spitze getanzt.

Die „Strumpfkäppli“ durften bei den Deutschen Meisterschaften in Nürnberg im Jugendbereich bereits am Vormittag an den Start. Von elf Startern belegten sie zum zweiten Mal in Folge den dritten Platz und kletterten aufs Podest um den begehrten Pokal zu holen. Ihr Schautanz „Kleine geladene Teilchen, Finger weg vom Strom“ überzeugte die Jury und erbrachte 460 Punkte.

Am Nachmittag waren dann die Junioren der NG Lauda, die BlauWeiß-Garde dran. Mit „Die Entdeckung der Neuen Welt“ fuhren die mittlerweile bekannten Seefahrer um Christoph Kolumbus ihre drei Schiffe auf die Bühne, und erhielten, unter dem tosenden Applaus der gut 5000 Zuschauer, 454 Punkte und Platz 5 in Deutschland.

Insgesamt bleibt festzuhalten, dass die NG Lauda hiermit ihr bestes Vereinsergebnis ertanzt hat, und hierauf dürfen nicht nur die 400 Mitglieder, sondern auch der ganze Main-Tauber-Kreis stolz sein.

Der Spaß am Tanzen steht im Vordergrund, wobei auch hier natürlich nichts ohne Training und Disziplin geht. Die ausschließlich ehrenamtlichen Trainer, Betreuer und Helfer praktizieren das Amt mit Engagement, Fleiß und Überzeugung. Doch niemals darf der Spaß in Stress ausarten und so ist dieser Erfolg noch viel höher anzusehen. Während in ganz Deutschland Tanzsportakrobatik-Vereine aus dem Boden schießen, kann die NG Lauda bereits auf vier aktive Generationen blicken, mit Erfolg auf allen Ebenen. Ob die „Bouze“ in Haßlach im Schwarzwald tanzen, der Zunfttrat und die Hexen beim Narrenringumzug, oder eben die Garden auf Deutschen Meisterschaften – die NG Lauda ist der Meister in Spaß und Freude. Informationen gibt es jederzeit beim 1. Vorsitzenden Rainer Seifert, Telefon 09343/5672, oder im Internet unter [strumpfkapp-ahoi.de](http://strumpfkapp-ahoi.de) oder [strumpfkappgarde.de](http://strumpfkappgarde.de). pek





Die „Strumpfkäppli“ (Bild oben) belegten mit ihrem Schautanz „Kleine geladene Teilchen, Finger weg vom Strom“ im Jugendbereich Platz drei, die Blau-Weiß-Garde kam bei den Junioren mit der Darbietung „Die Entdeckung der Neuen Welt“ auf Platz fünf. BILDER: PETER KREIS